
Студенты вступили в диалог с ректоратом 

16.11.17 

Первый блок «вопрос-ответ» 

1. Хотелось бы узнать, будут ли как-то организованы автопарковки для 

студентов возле учебных корпусов? У 3-го корпуса и ГУКа сейчас 

отсутствует возможность оставить автомобиль. Аналогичная ситуация 

у общежитий. Заранее благодарю.  

Самостоятельно организовать парковку без согласования с 

Администрацией города невозможно. В настоящий момент сформирован 

пакет документов для решения всех парковочных вопросов у указанных 

объектов и передан в Администрацию Верх-Исетского района города 

Екатеринбурга. Рабочей группой университета рассмотрен вопрос 

парковки автомобилей в дневное время по адресу: ул. Ключевская, 5 и 5а. В 

ближайшее время будет принято решение. 

 

2. Вход в ГУК очень узкий, где образуются иногда очереди. Это не очень 

плохо, но доставляет неудобства, особенно при опоздании. Можно ли 

как-то изменить такую ситуацию? Спасибо. 

Да, в будущем будет расширение входной группы. Это мероприятие 

включено в план на 2018 год. Будет изменена конструкция входной группы. 

 

3. Давайте проводить мероприятия с прямым участием ректората и 

деканатов. Прямое участие – это участвовать, а не журить и оценивать. 

Спасибо. 

Да, эту традицию нужно возвращать! Готовы принять ваши идеи, а 

также предложим вам наши. Предложения можно прислать Елене 

Бочарниковой elenatime713@mail.ru или связаться с ней в социальных 

сетях. 

 

4. Сейчас многие студенты берут с собой еду на обед в контейнерах, но не 

во всех корпусах есть возможность разогреть ее. Можно ли в каждой 

столовой поставить микроволновые печи? Лучше несколько. 

Благодарю. 

На сегодняшний день во всех буфетах установлены микроволновые печи. 

 

5. Есть ли возможность увеличения вместимости гардероба в учебных 

корпусах? (уч. корпус № 3) 
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Вопрос прорабатывается Батмазовым Виктором Александровичем (и. о. 

проректора по административно-хозяйственной работе).  

 

6. Перед началом лекции приходится ожидать ее где придется: сидя на 

лестницах, толпясь в коридорах или возле дверей. Возможна ли 

организация дополнительных мест ожидания в учебных корпусах? 

К сожалению, корпуса маленькие и не предполагают мест ожидания. В 

летний период по возможности будет создана зоны отдыха на улице рядом 

с главным корпусом, в зимний – поставлены скамейки в корпусах при 

наличии.  

 

7. Возможно, вопрос не совсем к Вам, но надеемся на Вашу помощь. В 

студенческом гардеробе ЦГБ №7 плохие условия для оставления там 

своих вещей и возможности переодеться в хирургический костюм.  

Учебно-методическое управление связалось с зав.кафедрами Общей и 

факультетской хирургии Столиным В.В. и Факультетской терапии 

Хромцовой О.М. Данные кафедры имеют учебные комнаты в 

административном корпусе. С согласования зав.кафедрами, студентам 

разрешено оставлять верхнюю одежду в учебной аудитории, 

предварительно упаковав ее в пакет. При перемещении студентов в другие 

аудитории данное помещение закрывается на ключ, обеспечивая 

сохранность вещей обучающихся. В случае отказа в пропуске в ЦГБ, 

просьба связаться непосредственно с заведующими вышеперечисленных 

кафедр. 

 

8. Ольга Петровна! Запретите, пожалуйста, оставлять уличную обувь 

студентов, где им только захочется: под скамейками, в углах, возле 

цветов и много разных мест, где ее можно увидеть. Такая ситуация в 

учебном корпусе № 3 и ГУКе. Спасибо.  

С позиции безопасности – это недопустимо, т.к. при обнаружении 

подозрительных вещей служба безопасности принимает 

соответствующие меры с целью обеспечения личной безопасности 

студентов, что влечет за собой эвакуацию из здания. Запрещаю оставлять 

личные вещи в местах общего пользования в университете! Для ГУКа в 

ближайшее время будут приобретены стеллажи для хранения обуви. 

 

9. Будет ли централизованная борьба с использованием микронаушников 

на экзамене?  



Андрей Холмахаматович Маматкулов (начальник отдела внутренней 

охраны) взял под контроль решение этого вопроса. 

 

10. Уважаемая Ольга Петровна! Сейчас все чаще замечаешь, что в связи с 

модернизацией образования и изменением приоритетов остаются 

моменты в обучающем процессе, которые существуют только для 

сохранения традиций, не влияя на обучение в целом. Лекции, которые 

до сих пор читаются почти по каждой дисциплине, сегодня потеряли 

свою актуальность. Каждый студент имеет источник электронной 

информации (гаджет), поэтому запись лекции не актуальна. 

Преподаватели достаточно часто ссылаются на самообразование. Стоит 

ли сохранять лекции как формат обучения? Может это время стоит 

использовать на самообучение, самостоятельное изучение лекционного 

материала дома в режиме он-лайн или на чтение электронных 

вариантов лекций, при этом качество усвоения оценивать на занятиях? 

Этот вопрос актуален. В перспективе планируется сокращение 

аудиторных лекций, увеличение предоставления электронных ресурсов. 

Однако проверка знаний будет строже. В будущем планируется 

сокращение количества лекций на 30%, а электронные варианты лекций и 

видеоматериалы размещать в контенте дисциплины, а также 

обязательно оценивать усвоение лекционного материала на практических 

занятиях и/ или on-line тестированиях. 

 

11.  У крыльца ГУКа положили новую плитку. В минусовую температуру 

скользко и тяжело подойти, т.к. плитка под наклоном. Ольга Петровна, 

решите эту маленькую проблему, пожалуйста. Заранее спасибо! 

Сегодня в гололед производится насыпь противоскользящих веществ и 

установлены противоскользящие материалы. 

 

12.  Можно ли Вам писать вопросы Вконтакте? 

Да, можно! Одна просьба – сохраняйте, пожалуйста, субординацию и 

культуру общения. 

 

13.  Туалеты в корпусах очень грязные. Отсутствует туалетная бумага. 

Актуальна ситуация в ГУКе.  

Виктор Александрович Батмазов (и. о. проректора по административно - 

хозяйственной работе) взял под контроль решение этого вопроса. 

 

14. Как можно к Вам попасть на прием? 



По вторникам с 15:00 по предварительной записи по тел. (343) 214-86-52 

или подойдите в приемную ректора для записи.  

 

15. Будет ли вуз содействовать в нострификации диплома?  

Да, помощь и поддержка оказываются всем нашим выпускникам и будет 

оказываться в дальнейшем. Однако сложности есть. В каждой стране 

свои требования к оформлению документов, в частности к оформлению 

образовательных программ, поэтому мы оказываем содействие: 

консультируем по оформлению документа, подсказываем как 

минимизировать записи (т.к. перевод на иностранный язык 

дорогостоящий). У нас в планах выдача Европейского приложения к 

диплому (Diploma supplement) на английском языке тем, кто желает такие 

документы получить, но их бывает недостаточно для нострификации. Вы 

можете более детально уточнить моменты этого вопроса у начальника 

учебно-методического управления Натальи Леонидовны Шкиндер ( (343) 

214-86-58).  

 

16. Планируется ли на базе УГМУ создание военной кафедры? 

Военные кафедры уже, видимо, трансформировались и «ушли» из 

медицинских университетов. Для тех ребят, которые хотят стать 

военными, после 4-го курса предоставляется обучение в других 

университетах. К сожалению, на этот вопрос ответ отрицательный. 

 

17. Можно ли создать в УГМУ ассоциацию иностранных студентов? 

В УГМУ уже есть Союз иностранных студентов, поэтому организация 

Ассоциации иностранных студентов нецелесообразна. Для уточнения по 

данному вопросу можно связаться с начальником отдела международных 

связей и работы с иностранными студентами Козлинеевой Алиной 

Владимировной ((343) 214-86-67). 

 

18. Не вопрос и не пожелание, а слово благодарности Ольге Петровне: 

очень радуют ежедневные новые новости на официальном сайте, 

которых раньше не было. Теперь знаем о всех университетских 

новостях. Спасибо, что Вы (Елена Бочарникова) пишите про нас и 

спасибо Ольге Петровне, что Вы (Елена Бочарникова) у нас. P.S. очень 

приятно про себя читать на официальном сайте университета! 

Спасибо, дорогие студенты! Нам очень приятно! (Ольга Петровна 

Ковтун, Елена Владимировна Бочарникова)  

 



19.  Как в университете финансируются спортивные секции? Я состою в 

сборной команде по бадминтону. У нас закончились пригодные для 

использования воланчики. Обращение к тренеру не дает результатов. 

Как можно решить эту проблему и можно ли ее решить? В прошлом 

учебном году УГМУ занял 3 место в межвузовских соревнованиях! 

Автор вопроса: Усынин Иван Георгиевич, студент ОЛД-317, член сборной 

по бадминтону. 

Дата и время личного приема по этому вопросу исполняющей обязанности 

ректора УГМУ Ольгой Петровной Ковтун согласуется. 

 

20. Когда можно познакомиться с новыми проректорами и попасть к ним 

на прием? 

По вторникам с 15:00 до 17:30 по предварительной записи.  

И.о. проректора по учебной работе Зырянов Александр Владимирович, тел. 

(343) 214 86 76. 

И. о. проректора по административно-хозяйственной работе Батмазов  

Виктор Александрович, тел. 214-86-68. 

 

21.  Будущим летом будет ЧМ по футболу. В связи с этим два вопроса: 

21.1. Что делать тем, кто работает и выселяться из общежитий не 

может? 

Выселение студентов из общежитий не планируется. 

21.2. Сокращен учебный семестр, сокращены занятия в центре 

практических навыков. Возможно ли увеличение числа этих 

занятий для тренировки студентов 6-го курса и успешной сдачи 

аккредитации? 

Начало весеннего семестра перенесено на более ранний срок в связи с 

сокращением зимних каникул до периода с 31.12.17 по 08.01.18. 

Занятия по подготовке выпускников и аккредитации не 

регламентируются учебным планом. Увеличение числа занятий в 

центре «Практика» возможно при предварительной подачи заявок 

от деканатов и планировании занятости этого центра с учетом 

потребности выпускников всех специальностей, выходящих на 

первичную аккредитацию. 

 

22. Вы озвучили тему о втором дополнительном образовании: управление 

в Минздраве, китайская медицина и другое. Как записаться на то или 

иное обучение, к кому обратиться, сколько по времени проводится 



обучение, есть ли вступительные испытания, в какое время будет 

стажировка, как будет выглядеть диплом?  

Сегодня в УГМУ реализуются следующие дополнительные 

профессиональные образовательные программы для студентов: «Врач-

исследователь» (руководитель - профессор Макеев О.Г.), «Оператор 

клеточных технологий» (руководитель - профессор Мандра Ю.В.), 

«Китайская медицина для западных врачей» (руководитель - профессор 

Гвоздевич В.Д.). Необходимо обратиться к руководителям данных 

образовательных программ. 

 

 

 


